

El 25 de diciembre y el 1 de enero no habrá recolección de basura en San Felipe

A través de la Dirección de Protección del Medio Ambiente (Dipma) del municipio de San Felipe, se informó que los días lunes 25 de diciembre y 1 de enero de 2024, no habrá recolección de basura en nuestra ciudad.

Así lo dio a conocer la directora de la Dipma, **Sylvana Vera**, quien señaló: «*Importante recordarle a la comunidad y a todos los vecinos y vecinas de la ciudad de San Felipe, que tanto el día 25 de diciembre como el 1 de enero,*

• Al ser feriados irrenunciables, servicio se retomará con normalidad al día siguiente de cada fecha.-

no va a haber retiro domiciliario, por lo cual la invitación es que los vecinos esperen hasta el próximo día que les toca para poder sacar su basura y no hagamos acumulación en nuestra ciudad».

En este mismo contexto, Vera además invitó a utilizar los puntos limpios para el reciclaje de elementos de manera responsable, de-

positando en ellos sólo los elementos para los cuales está destinado este espacio.

«*Así también invitamos a utilizar los puntos limpios, poder reciclar para que no haya acu-*

mulación de basura», indicó Sylvana Vera, quien además explicó que los días que no habrá recolección de basura, es debido a que son feriados irrenunciables: «*Son feriados*



Municipio informó que el 31 de diciembre y 1 de enero no habrá recolección de basura en la ciudad.

irrenunciables, por lo tanto, también los recolectores tienen ese día para disfrutar en familia».

Asimismo, los días 24 y 31 de diciembre, al ser do-

mingos, tampoco hay recolección de basura, por ende, el llamado es a guardarla y de esta manera evitar la contaminación de los espacios públicos de la ciudad.

«*Tanto el 24 y 31, es domingo, por lo tanto, tampoco hay retiro de basura de manera habitual, sólo tenemos la disposición de los recolectores en la Plaza de Armas y en la feria que se efectuarán de manera normal, pero no hay retiro en las casas»*, cerró la directora de la Dipma.